

## El PSOE califica de "pérdida de tiempo" los cien primeros días de la actual legislatura

Según Mármol el PP ha interpuesto sus intereses a los intereses de los prieguenses

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 23 de septiembre de 2015 - 20:39



Cien días perdidos para Priego y las aldeas. Así de contundente se ha mostrado esta tarde el portavoz del grupo municipal del PSOE en la Corporación municipal prieguense en la valoración que su formación ha realizado de los primeros cien días de gobierno de la actual legislatura.

En compañía de los otros cinco ediles que junto a él conforman el grupo socialista, José Manuel Mármol ha argumentado esta "pérdida de tiempo", ya que a su juicio, "el PP, con María Luisa Ceballos a la cabeza, ha interpuesto sus intereses a los intereses de los

prieguenses".

Según el portavoz socialista, en este simbólico espacio de tiempo, "no se ha realizado absolutamente nada de aquello que queda pendiente en nuestro pueblo", demostrándose por tanto y dando a conocer lo que será la actual legislatura, "muy compleja para Priego y sus aldeas, con problemas de gran calado, que necesitan de un equipo de gobierno fuerte y que sepa a donde quiere llevar a Priego y sus aldeas".

Un equipo de gobierno, el del Consistorio prieguense, que para el portavoz socialista, "ha demostrado en estos cien días que no está capacitado, que va sin rumbo y que sólo improvisa en aquellos temas en los que ha tenido ocasión de legislar".

Igualmente, Mármol no pasó por alto el incremento en dos millones de euros de la deuda municipal durante la anterior legislatura, así como la existencia de un cajón, "repleto de facturas sin pagar del que se desconoce el número", incidiendo en el "desprecio con soberbia" que el equipo de gobierno muestra con los grupos de la oposición y, en especial, hacia el PSOE.

Pese a esa actitud, José Manuel Mármol anunciaba que su grupo político seguirá solicitando toda la información, "que desde el equipo de gobierno se nos niega de una forma ruin, dándola a conocer a los afectados antes que a los grupos municipales, despreciándonos al convocar reuniones y comisiones en tiempo que los concejales no liberados no pueden asistir".

Igualmente, el portavoz socialista criticó la falta de transparencia de la que adolece el Ayuntamiento, añadiendo que el PSOE, "no va permitir que se sigan cometiendo irregularidades, gracias a un sistema de gobierno creado por el PP en Priego para satisfacer necesidades personales y de esa forma conseguir favores". Una situación por la que el PSOE, como así afirmaba Mármol, "no está dispuesto a pasar, reclamando en las instancias necesarias que se tomen las medidas oportunas para que esto no ocurra".

Cien días de "parálisis", ya que según el portavoz socialista, "no se han puesto en marcha ninguno de los proyectos pendientes en Priego y las aldeas", indicando que el equipo de gobierno, "no tiene unas funciones claras y establecidas y no se sabe muy bien a qué se dedica cada uno".

Frente a esta “dejadez”, Mármol atribuyó como único logro del PP la subida de sueldos de los componentes del equipo de gobierno, “un 15% más”, a lo que hay que añadir la “inmoralidad” que supone que un concejal cobre del Ayuntamiento y de la Diputación, en alusión directa a Juan Ramón Valdivia.

Junto al ya comentado “cajón de facturas sin pagar”, Mármol demandó una mayor capacidad de liderazgo para la Alcaldesa, “que tiene que tener autoridad entre sus concejales para hacer que Priego vaya bien, ya que por mucho que quieran hacernos ver que Priego va bien, no es así”.

Por último, el portavoz del grupo municipal socialista añadía que desde la oposición, “trabajarán, día tras día, para mejorar Priego y las aldeas con propuestas de desarrollo y de futuro”, afirmando que el PSOE, “no está dispuesto a vivir otros cuatro años como los que hemos pasado”, advirtiendo que estarán “vigilantes” a toda la actividad municipal, “fiscalizando” tanto al Ayuntamiento como a las empresas participadas por éste, “desbloqueando e intentando dar una solución a aquellos temas oscuros con los que el equipo de gobierno intenta perder el tiempo con los grupos de la oposición”.